
庄内町地域公共交通会議 会議録 

 

１ 開催日時 令和元年 11月 6日（水）午後 1時 30分～午後 2時 10分 

２ 開催場所 庄内町役場 第一会議室 

３ 出 席 者 庄内町副町長 阿部 金彦 

東北運輸局山形運輸支局 首席運輸企画専門官 大久保光康 

（一社）山形県バス協会 庄内交通㈱ 取締役 髙橋 広司 

（一社）山形県ハイヤー協会 余目タクシー㈲ 代表取締役 佐藤 一寿 

庄内町自治会長会 第四学区自治会長会 永田 政雄 

庄内総合支庁 総務課連携支援室長 中村 秀毅 

庄内警察署 署長 佐藤 隆治 

庄内町商工会 理事 ㈲立川タクシー 代表取締役 阿部 豊    

庄内町社会福祉協議会 総務福祉課福祉係  髙橋 克幸 

庄内町建設課 主査兼管理係長 山本 武範        （計９名） 

４ 事務局  企画情報課 課長 佐藤 博文 

まちづくり推進係 係長 中條 義久 

         主事 小林 えり奈 

                                           

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 協議 

（1）町営バス使用料等の見直しについて 

【質問】 

委 員／周知方法はどのように考えているか。 

事務局／12 月議会で議決以降、広報とバス車両内にて掲示 

委 員／回数券の取り扱いはどうなるか。 

事務局／回数券に記載の金額を担保するものとし、使用料が上がった分の差額は現金でいただ

く。 

委 員／現在庄総生は無料だが、立谷沢の高校生（庄総生以外）は毎回一般料金を払っていて

不公平ではないか。 

会 長／庄総高存続のための町の支援事業の一環であることを理解いただきたい。 

 

（2）その他 

・幹線路線の瀬場―北月山荘間を冬季間（12 月～3 月）区間運休について 

   質疑等なし 

 



4 その他 

（1）市街地循環ラッピングと出前講座について 

 質疑等なし 

 

5 閉会 

 

 


